

## Wald- und Wiesenbrände

Am Dienstag, dem 9. April, entstand auf dem Besitz Buchegger in Arnstein ein Waldbrand. 500 Quadratmeter Unterholz und Gebüsch standen in Flammen. Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Voitsberg lokalisierte das Feuer.

Am Mittwoch, dem 10. April, brannte in Arnstein ein dem Besitzer Klampfl in Gaisfeld gehörender Mischwald. Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Voitsberg wurde zur Bekämpfung des Feuers alarmiert.

Ein den Besitzern Moritz und Reinisch in Lobmingberg gehörender Wald im Ausmaß von 4000 Quadratmetern stand in Flammen. Die Freiwilligen Feuerwehren Krems und Voitsberg löschten das Feuer.

Eine Waldfläche von zirka 250 Quadratmetern des Besitzers Ing. Zechner in Kärnten stand am Montag, dem 8. April, in Arnstein in Flammen. Die Freiwilligen Feuerwehren von Voitsberg, Krems und Gaisfeld rückten zur Brandbekämpfung aus.

In Thallein auf dem Schloßberg in Krems brannten zirka 200 Quadratmeter Gestrüpp. Die Freiwillige Feuerwehr Krems löschte in einstündiger Arbeit das Feuer.

Am 10. April entstand auf dem Besitz Moritz und Reinisch in Lobmingberg auf einer Fläche von zirka 2000 Quadratmetern ein Waldbrand. Die Freiwillige Feuerwehr Krems rückte zur Brandbekämpfung aus.

In der Gemeinde Rosental entstand ein Wiesen- und Bahndammbrand. Die Freiwillige Feuerwehr Rosental rückte zur Bekämpfung aus.

Zirka ein halbes Joch Jungwald der Besitzer Hußler und Birnstingl in Stallhofen-Rafßberg stand in Brand. Die Freiwilligen Feuerwehren Stallhofen, St. Oswald und Stadt Voitsberg waren an der Brandbekämpfung beteiligt.

Im Gemeindebereich Edelschrott entstanden in Edelschrott-Auen, Edelschrott-Herzogberg und in Kreuzberg Wald- und Wiesenbrände, die von der Freiwilligen Feuerwehr Edelschrott bekämpft wurden.